



ENRIQUETA CABRERA

Agresión irracional

¿Por qué Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, fue agredida el pasado 18 de marzo, en el marco de un multitudinario encuentro al que llamó el Presidente para conmemorar el 85 aniversario de la Expropiación del Petróleo? Esa agresión debe ser considerada una de las peores en la historia de la política mexicana.

Norma Piña es la primera mujer Presidenta con ese cargo. ¿Cómo se originó un odio tan irracional como vengativo, ¿porque el Presidente no pudo imponer a su favorita?

Y por cierto en México el Presidente del Ejecutivo carece de atribuciones para designar a quien Presida la Suprema Corte.

¿Por qué el presidente López Obrador, sin proponérselo, alentó a sus huestes a incendiar un cartón grande como piñata con la imagen de Norma Piña? ¿cuál fue el odio que encendieron las huestes del Presidente para llamar a tal agresión? Venganza rabiosa, por una designación que no le corresponde, lo que es una violación a la Constitución. ¿Qué furia, qué urgencia lo movió a alentar a sus huestes a gritar e incendiar y romper todo? Esto ocurre a los 106 años de la aprobación de la Constitución mexicana, que establece claramente que el Poder Judicial es uno de los tres poderes inde-

pendientes (Ejecutivo, Legislativo y Judicial), que son el sostén y pilar de la democracia en la aplicación de la Constitución. El Presidente violó la Constitución. La Suprema Corte es el Poder Judicial, que tiene plena independencia y Norma Piña tiene larga trayectoria, con 25 años de labor judicial.

Lo peor han sido las amenazas contra Norma Piña. El equilibrio entre los Tres Poderes está roto... así es hoy y así ha sido en otras ocasiones durante el actual gobierno.

La reacción contra la violencia vs Norma Piña se desató de manera inmediata: 81,200 personas firmaron un alto a la violencia contra Norma Piña, desde las mañaneras.

La protesta ha sido amplia, ha sido significativa y está a punto lograr las 150 mil firmas y peticiones en contra de la agresión y en apoyo a la Presidenta Ministra de la Suprema Corte, Norma Piña.

La Red Nacional de Mujeres, defensoras de la paridad en todo, en la República Mexicana, manifestaron su apoyo.

Protestaron "por la violencia política ejercida contra la ministra presidenta de la SCJN en razón de género, que es desplegada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en cadena nacional desde las mañaneras y replicada en diversas plataformas digitales". ●

Periodista, analista internacional